



ひがなか



暦の上では「立春」を迎え、厳しい寒さの中にも、日差しにわずかな春の訪れを感じる季節となりました。校庭の木々のつぼみが少しずつ膨らみ始めているように、子どもたちもまた、新しい季節に向けて着実に準備を進めています。この時期は、一年間の学習や生活の総仕上げの時期です。冬の寒さに耐えて根を張る植物のように、子どもたちがこの一年間で蓄えてきた力を、自信という「花」に変えていく大切な節目もあります。

今年度も残りわずかとなりました。今の学級での絆を深めながら、一人ひとりが笑顔で春を迎えるよう、一日一日を大切に過ごしてまいります。

各種交流会

1月23日(金)に1年2組と東中浜ひばり保育園、27日(火)に1年3組とくれない保育所、28日(水)に1年1組と中浜幼稚園とそれぞれ交流会を行いました。どの交流会でも、園児の皆さんを優しく迎え入れる児童たちの姿がとても印象的でした。1年生は、自分たちよりも小さなお友達を前に、少し照れながらもお兄さん・お姉さんらしく振る舞い、一生懸命準備したゲームやプレゼントで会場を盛り上げてくれました。また、23日(金)には6年生は諏訪小学校の6年生と交流し、中学校進学を控えた今の時期にふさわしい、新しい絆を深める貴重な時間を過ごすことができました。



クラブ活動・委員会活動

校舎を歩くと、子どもたちの「主体性」が光る場面に出会います。

委員会活動では、高学年が学校生活を支える裏方として、黙々と、かつ誇らしげに活動しています。自分たちの役割が誰かの役に立っているという実感は、大きな自信へつながっているようです。詳しくは学校ホームページもご覧ください。

そんな上級生の姿を、特別な思いで見つめていたのが3年生です。先日のクラブ見学では、各クラブを熱心に回りながら「すごい!」「早くやってみたい!」と歓声を上げていました。上級生が少し照れながらも、下級生に丁寧に説明する姿には、バトンが引き継がれていく温かな空気を感じました。

3年生にとって、クラブ活動への参加は「高学年の仲間入り」をする象徴的な出来事でもあります。今の「憧れ」の気持ちを大切に、あと数ヶ月で、頼もしいお兄さん・お姉さんへとステップアップしていくことを期待しています。

2月行事予定		
1 日	城東区小学校対抗駅伝大会	
2 月	いじめアンケート かけあし週間	
3 火	社会見学4年(科学館) 節分の日	
4 水	児童朝会	
5 木	委員会活動	
6 金	短縮授業&給食後下校(全学年)	
7 土		
8 日	城東区PTAフェスタ(3月1日に順延)	
9 月		あいさつ運動週間
10 火	七輪体験(3年)	
11 水	建国記念の日	
12 木	クラブ活動	
13 金		
14 土	学習参観3h・学級懇談会	
15 日		
16 月	代休	
17 火		
18 水	児童集会 まちかど号 にこにこ班活動5h	
19 木		
20 金	卒業遠足6年(キッザニア甲子園) 弁当不要	
21 土		
22 日		
23 月	天皇誕生日	
24 火		手洗いキラピカ週間
25 水	児童集会 にこにこ班活動5h	
26 木	クラブ活動(今年度最終)	
27 金		
28 土		

3月の主な行事	
3/2日(月)	きぼう学級「卒業を祝う会」 卒業式設営5年
※施設開放(講堂)の利用も4月8日まで停止です。	
3/4日(水)	見守り隊の方々へのお礼の会
3/6日(金)	卒業を祝う会 3/11(水)地区子ども会
3/13日(金)	きぼう学級懇談会 3/18日(水)卒業式(6年生のみ)
3/23日(月)	修了式(1~5年生)